

Avanza La Construcción de 10 Viviendas de Emergencia Junto a Techo para Chile en Teodoro Schmidt

En distintas zonas de la comuna de Teodoro Schmidt se encuentran en plena construcción 10 viviendas, gracias al trabajo de la Fundación TECHO para Chile, una iniciativa solidaria que busca entregar soluciones habitacionales dignas a familias que más lo necesitan.

El alcalde valoró profundamente el compromiso de las

y esfuerzo al servicio de la comunidad, agradeciendo especialmente a TECHO y a cada voluntario por contribuir al bienestar comunal.

Desde la fundación TECHO explicaron que este trabajo forma parte de un esfuerzo nacional, que contempla la construcción de más de 100 viviendas a lo largo del país, distribuidas en frentes norte,

estas iniciativas.

La voz de las familias beneficiadas también estuvo presente. Alberto Colil, uno de los vecinos favorecidos, expresó su profundo agradecimiento al alcalde y a las instituciones involucradas, señalando que esta solución permitirá superar problemas históricos de inundación, mejorando significativamente



y los voluntarios, destacando el espíritu solidario de jóvenes provenientes de distintas profesiones, quienes han decidido entregar su tiempo

centro y sur, siendo 10 de ellas destinadas a este sector de la región, destacando además el apoyo municipal como clave para concretar

te la calidad de vida y la seguridad de su familia.

Esta iniciativa refleja el valor del trabajo colaborativo entre el municipio, organizaciones sociales y voluntarios, reafirmando el compromiso de seguir construyendo una comuna más solidaria, justa y con oportunidades reales para quienes más lo necesitan.



truyendo una comuna más solidaria, justa y con oportunidades reales para quienes más lo necesitan.

